



Route de Petit Mbo
BP 47593 Dakar Liberté
Dakar - SENEGAL

Tél. : (221) 33 836 19 64
E-mail: contact@lame.sn

Dé livré à : CLINIQUE NEST (Senegal)

Issued for

64 libertés 6 Extension

VDN Nord, Dakar

☎ (221) 33 8675858 - (221) 765047342

CERTIFICAT D'ETALONNAGE

CALIBRATION CERTIFICATE

N° 25-210-T967/01

INSTRUMENT ETALONNE CALIBRATED INSTRUMENT

Désignation : THERMOMETRE INFRAROUGE
(Designation)

Identification : TH-TG8812B
(Identification)

Constructeur : /
(Manufacturer)

Modèle /N° de Série : TG8812B /

Etendue indications : /
(Indications scale)

Localisation : /
(Location)

Date d'étalonnage : 24/01/2025
(Calibration date)

Etalonnage réalisé par : M. KHOULE / M. FALL
(Operator)

Date prochain étalonnage : 23/01/2026
(Next Calibration date)

Résultats d'étalonnage : Page(s) suivante(s)
Calibration results Next page

Lieu d'étalonnage : LAME (DAKAR-SENEGAL)
(Calibration spot)

Observations (Remarks): /

LA REPRODUCTION DE CE DOCUMENT N'EST AUTORISÉE QUE SOUS LA FORME DE FAC-SIMILÉ INTÉGRAL
THE REPRODUCTION OF THIS CERTIFICATE IS ONLY ALLOWED THROUGH AN INTEGRAL FACSIMILE

Cette prestation a été effectuée à l'aide d'équipements de référence raccordés au Système International d'unités (SI) ou d'étalons consensuels (LNE, NPL, PTB, etc....), du NIST ou de tout autre organisme équivalent ; les copies des certificats et accréditations y afférent sont disponibles sur simple demande. Elle a été réalisée selon des processus conformes à la norme internationale ISO CEI 17025. Ce certificat de LAME garantit la traçabilité aux étalons du système international d'unités SI.

This service was carried out using reference equipment connected to the International System of Units (SI) or consensual standards (LNE, NPL, PTB, etc.), NIST or any other equivalent organization : Copies of the relevant certificates and accreditations are available on request. It was carried out according to processes in accordance with the international standard ISO IEC 17025. This LAME certificate guarantees traceability to the standards of the international system of SI units.

Ce document comprend: 3 page(s)
(this document includes)

Date d'émission: 24 Janvier 2025
(Date of issue)

Le Responsable du Laboratoire
The Laboratory Manager

M. Lamine Bara DIAGNE